



## Concert pour tous du Josué Brass à Vienne



Aufgebrass! Die Josué Brass konzertiert in Wien. / Le Josué Brass en concert à Vienne.

© Libre de droits

**Le Josué Brass, brass band de l'Armée du Salut en Suisse romande, se produira les 11 et 12 mai 2018 à Vienne.**

Fondé en 1945, dans le but de regrouper les musiciens de divers Postes (paroisses de l'Armée du Salut) de Suisse romande, cet ensemble de cuivres s'est produit en de multiples endroits, tant en Suisse qu'à l'étranger durant cinquante ans, sous l'appellation de « Fanfare Divisionnaire du Jura ». Il a d'ailleurs déjà tourné en Autriche dans les années 1960. À l'occasion de son cinquantième anniversaire, cette formation a été rebaptisée « Josué Brass » pour marquer de manière plus significative encore sa volonté de proclamer son appartenance à un Dieu tout puissant.

Le Josué Brass a toujours eu pour but d'annoncer le message libérateur de l'Évangile au plus grand nombre. La plupart des 33 musiciens et musiciennes sont des amateurs, bénévoles, ayant pour hobby la musique de cuivre. Ses membres sont pour la plupart engagés dans l'Armée du Salut, ou tout au moins partagent les convictions profondes de ce mouvement.

**Concerts en plein air à Vienne :**

**Vendredi 11 mai, de 14h30 à 16h30, à la Franz-Jonas-Platz**

**Samedi 12 mai, de 10h30 à 12h00, au MuseumsQuartier**

**Auteur**

Heilsarmee Österreich

**Publié le**

26.4.2018